

NOV 29 1978

El rey de España exaltó en Argentina la dignidad de los derechos humanos

* Juan Carlos se reunió en Buenos Aires con líderes políticos

El Día 29-11-78

(EFE y AFP)

BUENOS AIRES, 28 de noviembre.—En la segunda jornada de su visita a la Argentina, el Rey de España exaltó la dignidad de la persona y los derechos humanos.

Al agradecer una recepción que el gobierno militar le ofreció anoche, el rey Juan Carlos dijo que el "orden político y la paz social no pueden tener otros fundamentos que la dignidad de la persona, los derechos invariables que le son inherentes y el respeto de la ley".

El rey agregó, conforme a la "experiencia histórica que está viviendo mi país" y en torno a los derechos del hombre, que "el orden puede y debe ser construido y defendido con procedimientos basados en los fines humanos del poder".

Destacó que las transformaciones que actualmente está experimentando España se hicieron "proyectando a un primer plano una concepción del individuo como ciudadano titular de derechos, libertades y obligaciones, con el trasfondo de su igualdad ante la ley".

El general Jorge Rafael Videla, presidente argentino expresó luego que su gobierno aspira a "concentrar las bases definitivas de una democracia estable y exenta de toda deformación demagógica o totalitaria" y destacó que la presencia de Juan Carlos en Argentina "configura un hecho histórico de relevantes proyecciones".

JUAN CARLOS SE REUNIO CON LIDERES POLITICOS

Asimismo, el rey Juan Carlos de España recibió esta mañana a dirigentes políticos argentinos en su tercer día de visita oficial en este país, donde la actividad política y sindical están prohibidas por el gobierno militar.

El primero en ingresar al despacho del monarca, que atendió en la embajada de España donde tiene su residencia transitoria, fue el almirante Emilio Massera, convertido en agudo crítico del régimen que integró hasta septiembre como miembro de la Junta Militar de gobierno.

Dijo Massera que la conversación giró en torno a temas de política nacional e internacional "generales y no particulares" reiterando que Juan Carlos tiene una óptima impresión de la Argentina y "se mostró sorprendido por la cálida recepción popular".

Le siguieron a Massera, el presidente de la Unión Cívica Radical Ricardo Balbín y el jefe del Movimiento de Integración y Desarrollo, el ex presidente Arturo Frondizi.

Para Balbín la conversación con el rey fue "nada trascendente", pero se mostró "asombrado de la amabilidad del rey y de su comprensión por los problemas argentinos".

PETICION DE FAMILIARES DE DESAPARECIDOS

Por otra parte, familiares de desaparecidos políticos

pidieron la formación en Argentina de una Vicaría de solidaridad similar a la existente en Chile.

En una nota dirigida a la Conferencia Episcopal Argentina, los familiares fundamentan su pedido en "la prolongación indefinida de la angustiosa situación de los desaparecidos, así como la incierta situación jurídica de los detenidos por razones políticas".